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北
区
議
会
第
3
回
定

例
会
は
、
9
月
12
日
よ

り
10
月
6
日
ま
で
開
か

れ
ま
す
。

保
育
士
の
処
遇

を
改
善

今
議
会
で
は
、
18

年
度
の
決
算
認
定
の
ほ

か
、３
つ
の
条
例
改
正
、

２
つ
の
契
約
案
件
、
11

の
指
定
管
理
者
指
定
、

３
つ
の
補
正
予
算
が
提

案
さ
れ
て
い
ま
す
。

補
正
予
算
に
は
、
約

18
億
円
を
計
上
し
、
う

ち
約
5
億
円
を
保
育
士

の
処
遇
改
善
の
た
め
に

充
て
ま
す
。
そ
の
他
、

志
茂
東
ふ
れ
あ
い
館
に

移
設
す
る
志
茂
保
育
園

（
開
設
は
20
年
度
）
の

設
計
費
も
計
上
さ
れ
ま

し
た
。

直
面
す
る
区
政

の
問
題
質
す

初
日
の
本
会
議
質

問
で
は
、
日
本
共
産
党

北
区
議
員
団
を
代
表
し

て
、
の
の
山
け
ん
議
員

が
質
問
に
立
ち
ま
す
。

国
連
会
議
で
採
択
さ

れ
た
核
兵
器
禁
止
条
約

参
加
を
国
に
求
め
る
こ

と
や
脱
原
発
を
め
ざ
す

エ
ネ
ル
ギ
ー
施
策
、
来

年
度
か
ら
都
道
府
県
化

さ
れ
る
国
保
制
度
の
問

題
な
ど
直
面
す
る
区
政

の
諸
問
題
を
と
り
あ

げ
、区
長
を
質
し
ま
す
。

翌
日
の
個
人
質
問
と

あ
わ
せ
、
ぜ
ひ
傍
聴
に

お
出
か
け
下
さ
い
。

日本共産党の区議会本会議質問

のの山けん
議員 議員

さがらとしこ
代表質問 個人質問

1、人類の悲願である核兵器廃絶のために
（1）国連会議で採択された核兵器禁止条約について
（2）北区としてのとりくみについて

2、原発依存からの脱却をめざすエネルギー施策の推進を
（1）区のエネルギー施策の基本的立場について
（2）「原発ゼロ」社会実現への決意を北区から
（3）中之条町との連携について

3、国民健康保険制度の都道府県化にむけた対応について
（1）納付金および標準保険料率の算定について
（2）高すぎる保険料は引き下げを
（3）国保調整交付金の成績別交付算定の中止を求めること

4、北区公共施設等総合管理計画について
（1）公共施設再配置方針の現状と検証の必要性について
（2）施設統廃合・廃止の問題点について
（3）施設面積削減目標の抜本的見直しを

5、住民の声に正面から向き合うまちづくりを
（1）都市計画道路の見直しを求めること
（2）「十条まちづくり」への要望に対する区の対応について
（3）埼京線鉄道高架化・補助85号線拡幅計画について

6、北清掃工場の建替えにあたって
（1）建替え工事中の元気ぷらざの利用について
（2）敷地内に埋められている汚染土の対策について

のの山けん区議の代表質問項目

9/12 9/13午後１時 午前１0時火 水

日本共産党北区議員団　のの山けん区議が代表質問



3日、八雲神社で行われた岩淵町の防災訓練に参加しました。
消火器や三角巾、AEDの講習、上水道の給水口に繋げて水を放
射するスタンドパイプの実演など盛りだくさんの内容。1年に1
回の訓練ですが、いざという時に必ず役立つはず。（のの山けん）

3日に開かれた民商北支部による初めての企画「王子
マルシェ」。王子駅前三角公園に、飲食店、物品販売、カ
イロプラクティックなどのテントが立ち並ぶ青空市場です。
ステージでは、ギターや三線の素晴らしい演奏が続き、道
行く人やバスを待つ人の目をくぎ付けに。私も食べ歩いて、
がんばる中小業者にエールを送りました。（のの山けん）

王子に青空市場
北区民主商工会が「王子マルシェ」開催

八雲神社で防災訓練

がんばれ！

中小業者


